

Jésus et la voix dans le ciel

"Jean-Baptiste était de la famille de Jésus", dit Hélène. Dieu avait choisi Jean bien avant sa naissance pour qu'il prépare la venue de Jésus en enseignant le peuple et l'avait annoncé à ses parents.

Jean vivait dans le désert et portait une tunique faite de poils de chameau. Il se nourrissait de sauterelles et de miel sauvage.

Des foules nombreuses venaient vers Jean pour l'écouter prêcher. "Retournez vers Dieu!" disait-il, "repentez-vous et faites-vous baptiser. Alors, Dieu pardonnera vos fautes!"

Il disait aussi "Après moi vient celui qui est plus grand que moi".



Un jour, Jésus vint vers lui pour être baptisé. "Mais tu n'as rien fait de mal, c'est moi qui devrait être baptisé par toi" lui dit Jean.

Mais Jésus insista et Jean le baptisa dans la rivière. Au moment où Jésus sortait de l'eau, l'Esprit de Dieu descendit sur lui, sous la forme d'une colombe. Et une voix cria dans le ciel: "Voici mon Fils, celui que j'aime. En lui, j'ai mis toute mon affection!"